

行動力がすべて

よく政治家は会議中に寝てたりスマホをいじっていたりしてあんなに給料を貰っていておかしいと言う人がいる。全員とは言わないがそういう人がいるのも事実だ。でもそれについて思うことがある。それは、そう思うのなら自分が政治家になればいいと。自分が政治家になって寝たい分だけ寝て、触りたい分だけ携帯いじって、周りにそう思うのなら君も政治家になればいいじゃんなんて言えるようになればいい。そんな世の中が納得いかないのなら政治家になって寝ている議員をどうにかする



法律を作るなりなんなりして行動すればいい。ただこんなことを言って行動する人は100人いて1人いるかすら分からない。そう、生きてると何かについて思ったり考えたりすることはあっても行動することはなかなか難しい。なんで行動することが難しいのか考えると、沢山ある理由の中から1つこんなものが挙げられる。それは「自分はまだ死なないと思ってる」ことだと私は考える。もし仮に明日何らかの理由で死ぬことがわかっていたら、今日何をしよう？会いたい人に会ったり、好きなことをとことんしたり、普段できない体験をしたり、きっと寝て一日過ごす人はいないだろう。人生は何が起こるかわからない。生まれた以上、人は絶対に死ぬがいつ死ぬかなんて誰も分からない。明日が当たり前のように来るなんて考えは捨てて今日出来る限りのことをやり尽くす人生にするべきだ。いつ死んだとしても後悔がないように。

じゃあどう行動すればいいか？行動を起こす際に大切にしたいことが1つある。それは人生の中でなにかやってみよう！とか面白そうとか少しでも興味を持つものに対して抱いたその感情を忘れないということ。

自分は小さな頃から宇宙に行きたいと思っている。宇宙に行くために宇宙飛行士になりたいと思っていた時期にもあるくらいだ。でも



法律を作るなりなんなりして行動すればいい。ただこんなことを言って行動する人は100人いて1人いるかすら分からない。

そう、生きてると何かについて思ったり考えたりすることはあっても行動することはなかなか難しい。なんで行動することが難しいのか考えると、沢山ある理由の中から1つこんなものが挙げられる。それは「自分はまだ





人は一旦冷静になるとそんなの行けやしないとか自分にとって条件の悪いことを探したがる。そしていつしかやめる。せっかくなにかをしたいと思えたのに、自分の中で新たな感情が芽生えたのにそれを殺してしまうのはもったいない。
私は宇宙に行くもう一つの方法として前澤社長のようにお金があれば行けることを知った。

今はどのようにしてお金を稼ぐか考えている。そしていつか必ず宇宙に。

そんな漠然とした感情でいい。ただ何もしていないのにはなっから諦めるということをして欲しくない。

行動することを恐れるな、現状維持は後退してるのと同じだ。

最後に言葉を送ります。

「なにもだめじゃない、だめだと思う自分が何よりもだめだ。」

この文章を読んで 1 人でも多くの方がなにか小さなことでも挑戦してみようと、経験してみようと、少しでも行動を起こすきっかけとなっていれば幸いです。

止まるな、逃げるな、恐れるな

47 期 代表 福島彪三





Wintercup 決勝！

例年、wintercup の補助役員をさせていただいておりまして、TO の補助役員とスタッツの補助役員です。そして、なんとこの年、TO とスタッツ両方で wintercup の決勝を担当させていただきました！！

いまだかつてないことだったので、全国のステージで写真を撮ってしまいました！！

今年も！！動画！！すごいです！！ぜひ見てください！！！！

[47 期始動！ movie](#)

[47 期 TAMA リーグ準決勝！ movie](#)

[47 期関東予選総集編！ movie](#)

[47 期関東大会へいざ出陣！ movie](#)

[47 期インハイ予選 vs 東村山！ movie](#)

[47 期冬季 TAMA リーグ決勝 vs 東海大菅生 movie](#)

